

Le 25 janvier 2024

MOBILISATION AGRICOLE : LA FILIÈRE CÉRÉALIÈRE APPORTE SON SOUTIEN !

« Avant toute chose, à la suite du terrible accident survenu mardi matin en Ariège, les pensées de l'ensemble des membres de la filière céréalière vont aux proches des victimes », annonce Jean-François Loiseau, Président d'Intercéréales.

Depuis plusieurs mois déjà, les agriculteurs et les filières dénoncent les injonctions contradictoires auxquelles ils sont confrontés quotidiennement et au manque total de cadre stratégique sur les sujets agricoles et agro-alimentaires, sur les ambitions nécessaires en matière d'alimentation, de climat, de création de valeur et de vitalité des territoires.

89% des Français soutiennent la mobilisation agricole actuelle et reconnaissent les engagements des agriculteurs français.

Il faut désormais que des réponses urgentes et consistantes soient apportées aux agriculteurs et aux filières par le Gouvernement et la Commission européenne. D'ici là, Intercéréales sera aux côtés des agriculteurs.

À PROPOS D'INTERCÉRÉALES

Intercéréales est l'interprofession représentative de la filière céréalières. Créée à l'initiative des organisations professionnelles du secteur céréalier, elle réunit tous les acteurs économiques de la filière : la production, la collecte / commercialisation et les acteurs de la première transformation. C'est un lieu d'échange entre ces organisations qui œuvrent ensemble à développer les filières céréalières sur le territoire mais aussi pour valoriser le savoir-faire et la qualité des productions en France et à l'international.

La filière céréalière française compte 540 000 emplois, 211 000 exploitations agricoles et 1 500 entreprises de commerce et de transformation.